







Proyecto: "MEPPS-MODERNIZACIÓN DE ESPACIOS PRODUCTIVOS EN SEVILLA".

CERRAMIENTO DE LA FACHADA NORTE DEL P.I CUEVAS DE PEÑARRUBIA. Municipio de LORA DE ESTEPA. Provincia de Sevilla.

Actuaciones conjuntas de dotación y modernización de espacios productivos y de innovación.

LocalizaIn+_Cualificaciones de Espacios. Fondos FEDER.

"Conseguir un tejido empresarial más competitivo".

La Diputación de Sevilla se presentó con el proyecto MEPPS (Modernización de Espacios Productivos de la Provincia de Sevilla), a la convocatoria de ayudas de la Consejería de Transformación Económica, Industria, Conocimiento y Universidades del Programa LocalizaIn+_Cualificaciones de Espacios (Orden de 20 de julio de 2018, publicada en el BOJA número 143 de 25 de julio de 2018), para el desarrollo de un programa de actuaciones conjuntas de dotación y modernización de espacios productivos y de innovación.

El proyecto MEPPS aprobado por la Agencia IDEA para la Diputación de Sevilla, contempla intervenciones en 9 espacios productivos distintos en otros tantos municipios:

- ➤ 5 actuaciones para la modernización y dotación de las redes de saneamiento y de abastecimiento de los polígonos industriales en: Arahal, Fuentes de Andalucía, Isla Mayor, Los Molares y La Puebla de Cazalla.
- ➤ 4 actuaciones para inversiones en cerramiento en los límites de los polígonos industriales de: La Algaba, Aznalcázar, Lora de Estepa y Salteras

Las inversiones subvencionadas totales son de:

	FEDER 80%	COFINACIACION DIPUTACION 20%	TOTAL
TOTAL del PROYECTO	1.641.708,90 €	410.427,23€	2.052.136,13 €

Este programa está cofinanciado con el **Fondo Europeo de Desarrollo Regional de Andalucía 2014-2020 FEDER**, en el cual se incardina la Subvención Global de Andalucía con la aportación del 80% de la financiación, cofinanciando la Diputación de Sevilla el 20% restante.

Por Resolución de Presidencia con número 2497/2019 del 27/05/2019, La Diputación Provincial de Sevilla encomienda a la Sociedad Prodetur MP, S.A.U. la gestión de dicha subvención.









Con las inversiones previstas, se contribuye al desarrollo y a la mejora del entorno productivo en el que se ubican las empresas industriales y de servicios del territorio, mejorando su competitividad, a través de la modernización de las infraestructuras de los espacios productivos en los que están instaladas.

Las primeras empresas beneficiarias serán las que actualmente están ubicadas en estos espacios empresariales: algo más de **231 empresas**

Con estas inversiones se tiene previsto se instalen/generen **132 nuevas empresas** y se creen directa e indirectamente **402 empleos** en estas áreas de concentración empresarial.

Lora de Estepa participa en el Proyecto con una inversión en mejora del cerramiento del P.I. "Cueva de Peñarrubia", con un presupuesto de:

	FEDER 80%	COFINACIACION DIPUTACION 20%	TOTAL
TOTAL, del PROYECTO	138.122,34 €	34.530,58 €	172.652,92€

TRABAJOS REALIZADOS

Las actuaciones ejecutadas en este proyecto han cumplido los objetivos previstos: dotar al Polígono Industrial Cuevas de Peñarrubia del cerramiento necesario en los límites del polígono, que aumente las condiciones de seguridad de este y favorezca la competitividad de las empresas instaladas.

Tal como recoge la memoria del Proyecto Técnico, el Polígono Industrial no disponía antes de las obras, de ningún sistema de cerramiento perimetral en la fachada norte del mismo, que contribuyera a favorecer la seguridad dentro del recinto y controlar el acceso al mismo.

Se ha instalado un cerramiento que según la zona de ejecución ha sido el siguiente:

- Los tramos I, II, III, IV y V mediante cerramiento de malla enmarcada formado por módulos de 2,67 (entre ejes) x 2,05 m un total de 567 metros, con postes de acero y perfil cuadrado galvanizado y plastificado con resina de poliéster sobre dados de hormigón.
- En el tramo VI se ha utilizado un sistema de malla enmarcada formado por módulos de 2,67 (entre ejes) x 1,55 m y un total de 35 metros, con postes de acero de perfil cuadrado estructural todo ello galvanizado y plastificado con resina de poliéster sobre muro de hormigón de 0,20 m de anchura y altura variable apoyado en riostra de hormigón.

Se han colocado 12 barreras automáticas con los componentes electrónicos necesarios, mástil de aluminio hasta 6 m lacado en blanco y semáforo de dos luces.

La cabina de control instalada tiene unas dimensiones de 1,50 x 1,30 m de estructura y armazón metálicos.









Hay que destacar que no se ha realizado una reposición de una infraestructura deteriorada o mantenimiento de ésta, sino que la actuación ejecutada es un nuevo cerramiento del Polígono.

En relación con la Dirección facultativa y de prevención de riesgos laborales de la obra, éstas han sido cofinanciadas por los Fondos Europeos, Fondos FEDER, como parte necesaria para la ejecución de las obras.

Las infraestructuras ejecutadas redundarán en un incremento del número de empresas instaladas por la oferta de unos espacios más atractivos, bien dotados y comunicados, en los que desarrollar su actividad en las condiciones idóneas para mejorar su competitividad. La mejora, la adaptación y la adecuación de este espacio de innovación ya existente en el municipio de Lora de Estepa permitirá responder a las crecientes exigencias de las empresas allí instaladas o atraer a otras nuevas que completen el uso de esas infraestructuras.







Proyecto MEPPS: Modernización de Espacios Productivos de la Provincia de Sevilla

CERRAMIENTO DE LA FACHADA NORTE DEL P.I CUEVAS DE PEÑARRUBIA . Municipio de LORA DE ESTEPA

Localizain+ _Cualificaciones de Espacios Productivos.

Conseguir un tejido empresarial más competitivo